



Gottesdienst beim Trachtler-Gaufest in Schleching

Beitrag

Am Achendamm und mit Blick auf die Chiemgauer Bergwelt fanden sich rund 2.000 Trachtlerinnen und Trachtler sowie Blasmusikanten und Fahnenabordnungen aus den Reihen der 23 Trachtenvereine des Chiemgau-Alpenverbandes ein, um das 84. Gautrachtenfest des Verbandes und den 102. Geburtstag des gastgebenden Trachtenvereins „DÄ Gamsgebirgler“ Schleching mit einem Gottesdienst zu feiern.

„Respekt Gamsgebirgler“ mit diesen Worten begann Gauvorstand Michael Huber aus Rottau seine Begrüßungsansprache und er sagte weiter: „Ihr habt zwei Jahre Euren Optimismus und Eure Organisationsfreude bewahrt und so können wir uns wieder öffentlich zu Heimat-, Tracht und Glaube bekennen. Das Gaufest ist wieder ein Flaggschiff auf dem Gewässer der Chiemgauer Trachtensache“. Michael Huber stand letztmals bei einem Gaufestsonntag ganz vorne. Wie er tags zuvor bei der Zusammenkunft der Vereinsvorstände bekanntgab, steht er im Herbst nicht mehr bei den Neuwahlen zur Verfassung, Thomas Hiendl aus Äbersee-Feldwies, bisher schon Musikwart, hat sich bereit erklärt, für das Amt des Gauvorstandes zur Verfassung zu stehen.

Pfarrer Martin Strasser vom Pfarrverband Oberes Achenal, der den Gottesdienst mit Diakon Erik Oberhorner zelebrierte, lobte die Trachtler ob ihres Kommens bereits am Morgen in so großer Zahl und sagte: „Das Leben und das Dasein ist eine Durchreise und ein Unterwegssein. Auf dem Weg gilt es die Schöpfung, die Natur, die Pflanzen, die Tiere und die Menschen zu achten und zu beachten“. In diesem Sinne nahm der Geistliche, der in seiner Kindheit aktiver Trachtenbua in Rottau war, die Ziehharmonika zur Hand und stimmt zum Lobgesang auf die Seele den dann gemeinsam gesungenen Andachtsjodler an.

Landrat Siegfried Walch aus Traunstein dankte in seinem Grußwort für das von Schleching ausgehende Signal des Zusammenhalts und für das gelebte Miteinander zum Wohle des Ehrenamtes und der bayerischen Heimat. Schlechings Vereinsvorstand Andreas Hell senior hieß unter den vielen Ehrengästen Renate Koch vom Bayerischen Trachtenverband (Landes-Kassierer), die Vertreter des Loisachgaus (Gauvorstand Sepp Ponholzer), des Patengaus Bayerischen Inngau-Trachtenverband (Gauvorstand Pankraz Perfler), des Gauverbandes I (stv. Gauvorstand Florian Niedermayer) und des Rhein-Main-Gauverbandes (Gauvorstand Wolfgang Biereder) sowie vom

Bayernbund Ehrenvorsitzenden Adolf Dinglreiter und stv. Landesvorsitzenden Christian Glas willkommen. Sein besonderer Dank galt für die musikalische Gestaltung der Blaskapelle Schleching unter der Leitung von Walter Reisenauer, den Schlechinger Sängern und den Schlechinger Alphornbläsern.

Foto/s: Hätzelsperger – Eindrücke vom Gottesdienst beim Gautrachtenfest des Chiemgau-Alpenverbandes in Schleching.

Weitere Informationen zur noch weitergehenden Gaufestwoche im Schlechinger Festzelt:
www.gamsgebirgler.de









Ä



Gemeinde Samerberg

Wir stellen ein!

**Mitarbeiter/in für die Verwaltung:
Finanz- und Hauptverwaltung
Teilzeit / Vollzeit**

Bewerbungen:
Gemeinde Samerberg, Dorfplatz 3,
83122 Samerberg
gemeinde@samerberg.de
Infos: Andreas Müllinger 08032 / 989 40

Kategorie

1. Kirche

Schlagworte

1. Bayern
2. Chiemgau
3. Chiemgau-Alpenverband
4. Gaufest



5. MÄ¼nchen-Oberbayern
6. Schleching
7. Traunstein